

"Les Efforts d'Imam Hussein (AS) pour Guider l'Ennemi Jusqu'à Ses Derniers Moments de Vie

L'un des messages éducatifs d'Achoura est l'effort pour guider les gens jusqu'aux derniers moments de leur vie, même si le camp opposé est le plus dur ennemi de l'humanité.

Tout comme Imam Hussein (AS) l'a déclaré au début de son soulèvement dans une lettre à son frère Muhammad ibn Hanafiya, guider les gens était considéré comme le message le plus significatif du soulèvement et du mouvement d'Achoura.

Selon des récits historiques, Imam Hussein (AS) et ses compagnons ont continué à adresser des avertissements à leurs ennemis, même le jour d'Achoura, s'efforçant de les guider.

Dans les annales d'Achoura, on raconte que lorsque les compagnons d'Imam Hussein (AS) ont atteint le martyre, il a affronté seul un nombre considérable d'ennemis jusqu'à ce qu'ils créent une distance entre lui et son campement. À ce moment-là, l'Imam a élevé la voix vers eux : • "Malheur à vous, ô adeptes du clan d'Abu Sufyan! Si vous n'avez pas de foi et ne craignez pas le Jour du Jugement, alors soyez libres".

Réflexion : Être libre signifie que si vous manquez de croyances religieuses ou de foi en une religion, vous devriez montrer des comportements humains et vous libérer des contraintes des préjugés et des jugements. Je ne sais pas..."

Educational Tourism Institute (Voice of Fitrah)

www.avayeFetrat.ir +98-919 25-25-055

/https://www.instagram.com/avayefetrat

https://www.facebook.com/avayefetrat

https://t.me/avayefetrat

https://castbox.fm/vc/5313071